

PEMDA

Kapolda Jatim dan Pangdam V Brawijaya Pastikan Kesiapan Pelaksanaan Pilkada di Pamekasan

Achmad Sarjono - JATIM.KLIKPEMDA.COM

Nov 26, 2024 - 14:56



PAMEKASAN – Kapolda Jatim, Irjen Pol. Drs.Imam Sugiarto.M.Si melaksanakan kunjungan kerja (Kunker) dalam rangka memastikan kesiapan pelaksanaan Pilkada serentak tahun 2024 di Wilayah Kabupaten Pamekasan.

Dalam kunjungannya Kapolda Jatim bersama Pangdam V Brawijaya, Pj. Gubernur Jatim, Ketua KPU RI, Ketua KPU Prov. Jatim dan Ketua Bawaslu Prov. Jatim.

Kapolda Jatim beserta rombongan tiba di Kabupaten Pamekasan sekitar pukul 08.39 WIB, dengan menggunakan kendaraan heli Leonardo AW 169 Polri mendarat di lapangan SMA 3 Pamekasan dan disambut langsung oleh Kapolres Pamekasan AKBP Jazuli Dani Iriawan bersama Forkompinda serta Ketua KPU dan Ketua Bawaslu Pamekasan.

“Kunjungan saya ini tidak lain untuk silaturahmi serta untuk mengetahui kondisi di lapangan secara langsung,” ucap Kapolda Jatim, Irjen Pol. Imam Sugianto saat berkunjung ke Pamekasan, Selasa (26/11/2024).

Kapolda Jatim juga menyampaikan pentingnya sinergi antara aparat keamanan, penyelenggara Pemilu, dan masyarakat dalam menciptakan Pilkada yang aman dan damai.

Di tempat terpisah Kapolres Pamekasan AKBP Jazuli Dani Iriawan menyampaikan bahwa kunjungan Kapolda Jatim beserta rombongan untuk mengecek kesiapan personil TNI-Polri serta instansi terkait di lapangan dalam rangka pilkada serentak 2024.

Saat tiba di Pamekasan, Kapolda Jatim bersama rombongan langsung menuju Mandhapa Agung pendopo Ronggosukowati Pamekasan, untuk menerima pemaparan dari Ketua KPU Pamekasan.

“Kemudian menuju TPS 8 Jl. Mandilaras dan TPS 3 Kel. Barurambat Kota Kec. Pamekasan Kab. Pamekasan,” tandasnya.

Usai melakukan pengecekan dan pemberian sembako kepada petugas di TPS 8 dan TPS 3, rombongan Kapolda Jatim menuju Lapangan SMA 3 Pamekasan persiapan take off menuju Kab. Lumajang.

Kapolres Pamekasan mengajak dan mengimbau kepada seluruh masyarakat Pamekasan agar bersama-sama menjaga tahapan Pilkada.

“Kita semua memiliki tanggung jawab bersama untuk memastikan bahwa Pilkada ini berjalan dengan lancar, aman dan kondusif,” pungkas AKBP Jazuli Dani Iriawan. (*)